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Büroplanung Victoria-Gebäude 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.414 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Für wann ist der Umzug der Verwaltung in das Victoria-Gebäude geplant? 

2. Welche Ämter werden dorthin umziehen? 

3. Welche Sanierungsarbeiten sind vor Bezug vorgesehen? 

4. Wie werden die MitarbeiterInnen in die Planung der neuen Büros mit 

einbezogen? 

5. Welche Büroräume sind dort vorgesehen (Großraumbüros etc.)? 

6. Wie viele Sozialräume wird es dort geben? 

7. Welche Schadstoffmessungen wurden dort durchgeführt? 

8. Welche Maßnahmen sind gegen die Schadstoffe geplant? 

9. Wie hoch ist die Schadstoffbelastung im Victoria-Gebäude? 

10. Welche Nutzung ist für die Tiefgarage vorgesehen und welche 

Sanierungsmaßnahmen sind geplant? 

11. Welche langfristige Nutzung ist für das Victoria-Gebäude vorgesehen? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt 1. stellvertretende 

Vorsitzende Ullrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Petra Ullrich Andrea Herschelmann 

1. stellvertretende Vorsitzende  Schriftführerin 




